## Alles neu im Netz

## Soziales Förderverein präsentiert neue Website

Nersingen Der Nersinger Förderverein "Chance auf Bildung - Zeit für Kinder" präsentiert sich seit wenigen Tagen mit einer neuen Homepage im Internet. Bei einer kleinen Feierstunde im Rathaus ging die Seite offiziell ans Netz. Empfangen durfte Bürgermeister Erich Winkler, der auch Schirmherr des Vereins ist, neben Mitgliedern und Unterstützern des Fördervereins Vertreter aus dem Landratsamt, aus dem Nersinger Gemeinderat, von Schulen und Kindergärten und die Sponsoren, die Sparkasse Neu-Ulm-Illertissen und die Firma MJU.media Internetlösungen.

Christian Jablonska von der Fir-

ma MJU. media, die die Website entworfen und umgesetzt hat, führte im Anschluss unterhaltsam durch alle Bereiche und Finessen der neuen Homepage. Die Vorsitzende des Fördervereins, Claudia Clages, freute sich angesichts des nun abgeschlossenen Projekts: "Vor zwei bis drei Jahren hatte ich eine Idee, und jetzt hat diese Idee plötzlich ein vollständiges Gesicht bekom-

men." Dieses Gesicht sei voll und ganz im Sinne des Fördervereins,

nämlich schlicht und bescheiden, informativ, teilweise sehr ernst, aber durch die strahlenden Kinderaugen trotzdem freudig und zuversichtlich.

Mit der neuen Homepage möchte der Förderverein nicht nur sachlich informieren, sondern ganz bewusst Mut machen zur Übernahme von Verantwortung. Außerdem soll auf diese Weise die Freude, die ein Ehrenamt mit sich bringt, auf die Menschen vor dem Computer überspringen. (ssu)

Die neue Homepage ist unter www.nersingen-chancefuerkinder.de zu finden.

